

◊ CICLISMO CADETES

El Sadisa copó el podio en la III Carrera Comarca Alto Gállego

El Memorial Luis Muñoz no se celebrará este año

Mercedes PORTELLA

SABIÑANIGO.- El corredor Carlos Hernández del Club Ciclista Bajo Aragón Sadisa fue el ganador de la III Carrera Ciclista Comarca Alto Gállego organizada ayer en Sabiñánigo por el Club Ciclista Sabiñánigo.

Con una mañana desapacible por la adversa climatología, a las once y media tomaban la salida diecinueve corredores de los equipos Bajo Aragón Sadisa, CAI, C.C.P. Andorra y C.C. Oscense que se habían dado cita en la capital serrablés.

Los chavales tuvieron que dar 20 vueltas a un circuito marcado en el Polígono Sepes para cubrir los 40 kilómetros de la carrera cuya salida y meta se situaban a la altura de la sede de la Comarca Alto Gállego.

José Antonio Arcas, vicepresidente del Club Ciclista y coordinador de la prueba, explicaba a este periódico que la carrera se inició con una escapada de tres corredores, "Javier Comín, Carlos Serrano e Iván Yebra quienes cogieron una cierta ventaja pero nunca suficiente como para que fuese la escapada definitiva. Por detrás saltó del pelotón Carlos Hernández, que sería el ganador, alcanzando a los tres

escapados y haciendo distancia con ellos, lo que le permitió llegar a meta con holgura. El grupo también alcanzó a los escapados inicialmente y en el sprint final fueron mayoría los corredores del Sadisa que coparon los siguientes puestos al de Carlos Hernández".

El ganador por equipos fue el Bajo Aragón Sadisa, y en las metas volantes "debido a la escapada inicial, fue el corredor del CAI Carlos Serrano quien puntuó en las tres metas volantes".

El ganador por equipos fue el Bajo Aragón Sadisa, y de las metas volantes, el corredor del CAI Carlos Serrano.

Los corredores del Lasaosa Oscense estuvieron muy activos para echar abajo la escapada inicial y después Alejandro Oliván llegó a unirse a Jorge Lamiel tras Hernández, pero sin éxito.

1.- Carlos Hernández (B. A. Sadisa) 1:08:27. 2.- Javier Comín (B.A. adisa) 1:08:57. 3.- Víctor Monfort (B.A. Sadisa) 1:08:57. 8.- Adrián Cáncer (Lasaosa). 9.- Alejandro Oliván (Lasaosa). 11.- Iván Yebra (Lasaosa). 12.- David Ballesteros (Lasaosa). 13.- Juan José Alastrué.

MEMORIAL LUIS MUÑOZ

El Club serrablés se ha cogido un año sabático "forzoso" en la

organización del Memorial Luis Muñoz, al quedarse sin patrocinador. A esto se suma el que la Comarca Alto Gállego también ha reducido la subvención, a este y otros clubes y asociaciones, en un cincuenta por ciento, además de la escasez de corredores en Aragón. "Ante esta perspectiva y para hacer una carrera con pocos corredores y deslucida, hemos preferido dejar pasar este año e intentar conseguir para el próximo año un patrocinador", indica José Antonio Arcas vicepresidente del Club Ciclista Sabiñánigo.



Comín, Hernández y Monfort, en el podio final. MERCEDES PORTELLA



Salida de la carrera. MERCEDES PORTELLA

◊ CICLISMO JUNIORS

Víctor Quílez, del Huesca La Magia, segundo en Celler de Ter

Los altoaragoneses fueron primeros por equipos

D. A.

HUESCA.- El Huesca La Magia junior tuvo una brillante actuación en el Trofeo de Celler de Ter, segunda prueba de la Copa Catalana. La guinda la puso su corredor Víctor Quílez con un brillante segundo puesto, que le deja, además, segundo de la clasificación general. El Huesca La Magia, además, se llevó el trofeo al mejor equipo.

Fue una jornada especialmente dura por el aguacero que tuvieron que soportar los ciclistas durante la mayor parte del recorrido y que provocó numerosas caídas. En el equipo oscense tres corredores fueron víctimas de ellas, aunque sólo Enrique Marraco se vio obligado a abandonar. Jorge Arcas y Jesús Moreno, aunque muy magullados, siguieron adelante.

El corredor oscense Fernando Compaire se metió en una primera escapada con un ciclista del Linde, juntos marcharon muchos kilómetros e incluso tuvieron una ventaja de dos minutos,



El Huesca La Magia se llevó el trofeo por equipos. S. E.

pero no pudieron luchar contra las inclemencias meteorológicas y el agua y fueron atrapados por el pelotón. Muy pronto, mediada la carrera, saltaron otros tres corredores, el del Huesca La Magia Víctor Quílez, Adriá Moreno, del Cejan y Lluís Sendros, del Lindes. Se entendieron bien e hicieron buena la escapada para jugarse la victoria entre sí en la meta, después de 93 kilómetros y superar dos puertos. Se impu-

so Moreno y Víctor Quílez entró segundo. Ya en el pelotón que entró después obtuvieron buenos puestos otros ciclistas del Huesca La Magia. Fueron los siguientes: 6.- Cristina Oliván. 8.- Fernando Compaire. 10.- Juan Manuel Afonso. 12.- Jorge Arcas. 15.- Jesús Moreno. 17.- Andrés Santolaria. 18.- Nacho Ara.

No pudieron concluir, además de Marraco, Iago Merino y Sergio Cubel.

◊ HOCKEY HIELO

El Aramón CH Jaca sub-15, subcampeón de España

D.A.

HUESCA.- El Aramón C.H. Jaca sub-15 disputó este fin de semana el Campeonato de España de su categoría de hockey sobre hielo, llegando a alcanzar la final, que perdió ante el Majadahonda por 7-2.

En esta competición participaron seis equipos. Los jaqueses se enfrentaron el sábado al Majadahonda y al Txuri Urdin. Los altoaragoneses perdieron contra los madrileños 3-1, mientras que ante los donostiarras vencieron por un claro 5 a 1. De cara a la clasificación de este grupo, se produjo un triple empate que provocó que el Aramón C.H. Jaca quedara primero al tener el mejor coeficiente de goles.

Por este motivo, se enfrentó el domingo al ganador del otro grupo, el F.C. Barcelona, al que se impuso 5-3. Tras este triunfo, se llevó a cabo el partido final contra el conjunto local, el Majadahonda, donde los jaqueses perdieron 7-2.

Para el entrenador jacetano, José Antonio Rivero, la clave del encuentro contra el Majadahonda fue el mayor poderío físico del rival, con una plantilla más

amplia, mientras los jaqueses tuvieron que recurrir a jugadores de edad inferior para completar las líneas.

EL SUB-11, TERCERO EN EL TORNEO FEDERACIÓN

Por su parte, el equipo sub-11 del Aramón C.H. Jaca se clasificó tercero en el torneo de la Federación Española disputado en Boadilla, y en el que participaron ocho equipos. Los jaqueses abrieron el torneo contra el C.H. Boadilla, al que vencieron 5-4, y jugaron más tarde contra el C.G. Puigcerdá, contra quienes se empató a 2 goles. El tercer partido fue fácil, ante el debutante Club Milenio de Logroño, al que se impusieron por 5-0.

Con estos resultados el Puigcerdá se clasificó primero del grupo rojo, siendo segundo el Aramón C.H. Jaca. Por este motivo, en la jornada del domingo los ceretanos jugaron la final ante el Majadahonda, al que vencieron por 2 goles a 1, resultando ganadores del Torneo FEDH. Por su parte el equipo jaqués disputó el tercer y cuarto puesto al F.C. Barcelona, logrando la victoria por 5 a 2.